



El Sol de México

CIUDAD DE MÉXICO | **SÁBADO 4 DE ENERO DE 2020** | AÑO LV | NO. 19,555 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

LIGA FEMENIL MX ABREN CAMPAÑA EN LA CAPITAL

Arranca el Clausura 2020, cuando Pumas reciba a Puebla; el lunes, América-FC Juárez y Chivas-Cruz Azul. Las campeonas Rayadas debutan hasta la próxima semana.



ESTO

21 AÑOS DE SU ESTRENO HABRÁ MÁS SEXO PUDOR Y LÁGRIMAS

En febrero, y con el elenco original, iniciará la filmación de la secuela de la película que se convirtió en un éxito de taquilla, la dirección correrá a cargo de Alonso Iñiguez.

GOSSIP



REUTERS

Irán promete venganza

El conflicto entre Estados Unidos e Irán escaló y despertó temores por el inicio de una guerra en Medio Oriente, luego del asesinato del líder militar de Teherán, Qasim Suleimani. La comunidad internacional se dividió. Washington justificó el ataque con el fin de evitar una guerra, pero ayer lanzó una nueva embestida aérea sobre Bagdad, la cual dejó al menos cinco muertos. Además, movilizó a tres mil 500 soldados en la región. Irán advirtió que vengará a su mártir en el momento y tiempo indicado. Analistas proyectaron que el precio del petróleo se elevará sólo en el corto plazo y luego se estabilizará. **Pág. 29**

NUNCIO APOSTÓLICO

La pederastia es peor que matar

VERACRUZ. El nuncio apostólico Franco Coppola consideró que el abuso sexual de menores por parte de sacerdotes es más grave que matar, ya que en este caso la víctima al morir llega con Dios, mientras que la pederastia deja una herida que marca la vida de las personas. **Pág. 7**

GRUPO SOCIAL PROMOTOR DE MÉXICO

INE multará al SNTE si financia a nuevo partido

SARAHÍ URIBE, ALEJANDRO SUÁREZ Y ABIGAÍL CRUZ

El sindicato admite que sus agremiados hacen trabajo político a título personal

Patricio Ballados, director de Prerogativas y partidos políticos del Instituto Nacional Electoral (INE), informó que podrían multar al Sindicato Nacional de Trabajadores (SNTE) por otorgar recursos a Grupo Social Promotor de México

para que esta asociación lograra el número de militantes y asambleas que establece la ley electoral a fin de obtener su registro como partido político.

En un posicionamiento enviado a este diario, el sindicato ad-

mitió que muchos de sus agremiados participan en Grupo Social Promotor, pero aseguró que lo hacen a título personal.

El Sol de México publicó que esta asociación civil utiliza la estructura administrativa del SNTE y cuadros del extinto partido Nueva Alianza.

En entrevista, Juan Pablo Encinas, uno de los 16 integrantes de la dirección colegiada de Grupo

Social Promotor, rechazó utilizar como plataforma al SNTE y pidió a cualquier grupo o persona presentar una denuncia formal ante el INE. Redes Sociales Progresistas, la asociación ligada a Elba Esther Gordillo, que también busca registro como partido, alista una denuncia formal.

Además, diputados federales pidieron vigilar que no exista coacción para los maestros. **Pág. 4**



Jorge Gaviño **Pág. 13**

Catalina Noriega **Pág. 13**

Fernando Schwartz **ESTO**

